

Agence sanitaire et sociale de la Nouvelle-Calédonie

08/10/2019

COMMUNIQUE DE PRESSE



L'ASS s'engage dans la prévention du cancer du sein

Dans le cadre d'Octobre Rose, l'Agence Sanitaire et Sociale sera présente cette semaine aux côtés de l'association la Ligue contre le cancer pour sensibiliser le public et les professionnels de santé au dépistage du cancer du sein :

- Jeudi 10 octobre de **10h à 13h** à l'accueil de la clinique Kuindo-Magnin
- Vendredi 11 octobre de **10h à 13h** dans le hall du Médipôle

Le cancer du sein est le plus fréquent des cancers chez les femmes. Le dépistage précoce est essentiel car plus le cancer est diagnostiqué tôt plus les chances de guérison sont élevées et moins les traitements utilisés sont agressifs.

Campagnes de dépistage

Depuis août 2009, l'Agence Sanitaire et Sociale organise des campagnes de dépistage du cancer du sein. Cette action consiste à inviter, tous les deux ans, l'ensemble des femmes de 50 à 74 ans à réaliser gratuitement une mammographie de dépistage.

En moyenne, 6 065 mammographies de dépistage sont réalisées chaque année dans le cadre du programme.

Outil de dépistage : la mammographie

Détecter et traiter les tumeurs quand elles sont très petites est possible grâce notamment à la mammographie. L'ASS dispose d'un mammographe qu'elle met à disposition des professionnels de santé de la Province Nord (CHN). Ce partenariat permet un meilleur accès au dépistage pour les femmes de la Province Nord, où des vacations de radiologues sont organisées au pôle sanitaire du Nord. En ce qui concerne les femmes de la Province des îles, leur accès au dépistage est



Agence sanitaire et sociale de la Nouvelle-Calédonie

également facilité. En effet, l'ASS prend en charge les frais liés à leur transport vers les cabinets de radiologie de Nouméa.

Par ailleurs, l'ASS organise une seconde lecture des mammographies directement dans ses locaux pour améliorer la qualité du dépistage.

Un travail de partenariat de longue date

L'ASS travaille en étroite collaboration depuis plus de 10 ans avec deux associations locales : La ligue contre le cancer et l'association calédonienne de soutien aux malades du cancer. Elle soutient activement le travail de ces dernières notamment en partageant ses expertises et ses outils de communication.

Chiffres clés

- Le cancer du sein est le plus fréquent des cancers en NC avec 145 cas diagnostiqués en 2016
- 48 % des cancers du sein diagnostiqué l'ont été chez des femmes âgées de 50 à 75 ans.
- Le cancer du sein représente la première cause de mortalité par cancer chez la femme.

CONTACT PRESSE

Anne-Laure MEUNIER

Tél: 25 07 71

Email: communication@ass.nc